350 m2
Réf. 83258
3190000 €

Bormes-les-Mimosas
Maison a vendre (83230)
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Exclusivité - A pied des commerces du village médieval et des chemins

de randonnée, cette majestueuse villa exposée sud propose 350m2
répartis comme suit :Au rez-de-chaussée, un grand séjour cathédrale
offre une ambiance chaleureuse et lumineuse avec sa pierre de taille et
ses baies vitrées ouvertes sur la mer.La cuisine équipée se prolonge
avec une large terrasse a la vue panoramique mer de collines.Ce niveau
développe 3 chambres en suite de plain pied, avec leurs salle de bain
et dressings.L'étage est aménagé en une chambre en suite avec sa

salle de bain.Le rez-de-jardin présente un salon ...

Sole agent - Within walking distance to the shops of the medieval village and hiking
trails, this majestic south-facing villa offers 350 sgm arranged as follows:On the
ground floor, a grand cathedral-style living room creates a warm, light-filed
atmosphere with stonework and large windows opening onto the sea. The equipped
kitchen extends to a spacious terrace with panoramic views of the sea and
surrounding hills. This level includes 3 en-suite bedrooms, each with its own
bathroom and dressing room.The upper floor features an additional en-suite
bedroom with its own bathroom. The garden level ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ
56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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